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令和３年度 ２月定例会会議録 

 

◎招集年月日  令和４年 ２月１８日（金） 

◎開催日時  令和４年 ２月２２日（火） 午後 １時３０分～午後 ３時００分 

◎場   所  伊那市役所 庁議室  

◎出 席 委 員  笠原教育長、北原教育長職務代理者、田畑教育委員、原田教育委員、黒河内教育委員 

◎欠 席 委 員  なし   

◎出 席 職 員  馬場教育次長、宮下学校教育課長、北林生涯学習課長、早川市誌編さん室長、 

        酒井社会教育指導員、小松指導主事、福與指導主事、伊藤教育総務係長 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 教育長  

  ・笠原教育長（あいさつ） 

 

３ 委員のひと言  

  ・原田委員 「アニメ番組「働く細胞」について」 

 

４ 会議事項  

第１ 教育長報告  

  ・資料に基づき教育長報告。 

・教育委員から「情報化委員会は、昨日オンラインで開催されたが、６年生に配られているタブ

レットは空にして１年生に配るとのことだった。ＩＣＴカンファレンスは来年度も開催するテ

ーマを検討中である。」との報告があった。 

  

第２ 協議事項   

（１）伊那市教育施策の大綱について 

  ・教育次長から資料に基づき説明。 

  ・質問、意見はなく、原案どおり決議された 

 

（２）令和４年度伊那市教育委員会運営方針について 

  ・教育長から資料に基づき説明。 

  ・教育委員から「先月の意見が反映しており良いと思う。」との意見があった。 

  ・教育委員から「具体的な記載になり良いと思う。」との意見があった。 

  ・その他、質問、意見はなく、原案どおり決議された 

 

第３  報告事項 

（１）令和４年度主要事業の概要について 

  ・各課長、室長から資料に基づき説明。 

（質問・意見なし） 

 

（２）卒業式・入学式の担当者一部変更について 

  ・学校教育課長から資料に基づき説明。 

  （質問・意見なし）    

 

（３）人権同和教育活動報告について 
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・酒井社会教育指導員から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし）   

 

（４）３月以降の文化施設の催し等について 

・生涯学習課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし）    

 

（５）共催・後援について 

・学校教育課長から資料に基づき説明 

  （質問・意見なし）   

 

（６）その他 

○令和４年度の教育委員会の施策について・・議会所信表明から 

・教育長から資料に基づき説明 

  （質問・意見なし） 

 

○総合教育会議の議題について 

・学校教育課長から資料に基づき説明  

・教育長から「モバイル公民館のイメージはどんなものか」との質問があり、教育次長より「新

産業技術事業の一環で、専用の車で各地域に出向き、公民館講座等を行うと聞いている。ど

うすれば生涯学習の場を提供できるのか一緒に協議していただければと考えている。具体的

に企画課の考えているものを把握し準備していきたい。」旨の説明があった。 

・教育委員から「ソフトバンクの関連会社の方との関わりもあるようなので、契約している人

であれば、そういった方の情報を引き出して、活用できれば良いと思う。」との意見があり、

教育次長から「ソフトバンクは２、３年前に連携協定を結んでいる。ICT の活用をする整理

をする中での関り、相談をしている。」旨の回答があった。 

・教育長職務代理者から「ＡＩドリルについて早期に対応いただいた。安易にＡＩドリルに頼

るものではないが、その辺はどうか。」との質問があり、教育長から「来年度に向けて情報共

有と意見交換ということで、具体的にドリルを見せてもらうことも考えたい。」との回答があ

った。 

・指導主事から「学力向上委員ではない校長と情報化委員と協力しながら、どのような力つく

のか示してもらい、教科書準拠で検討し、算数、数学以外は駄目との議論を行っている。」と

の説明があった。 

・教育長から「総合教育会議では、現場の思いがどのように反映されて、それが施策として位

置付いていったのかというあたりが一番大事なところ。伊那市の教育会議はすごく機能して

いるので、現場の生の声をお話ししてもらえるとありがたい。」の旨の意見がありました。 

 

５ その他 

（１）３月の日程について 

（２）４月以降の主な日程について 

  ・教育次長から（１）、（２）について資料に基づき説明。 

  （質問・意見なし）    

 

 

   

６ 閉  会 


